

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



FRANCISCO RODRIGUEZ. EL GRÁFICO

FAMILIARES LA IDENTIFICAN

Muere mujer afuera de hospital de Xoco

Secretaría de Salud rechaza que le hayan negado la atención

ELOY LINARES

Nelly, una mujer en situación vulnerable, murió afuera de las instalaciones del Hospital General de Xoco, en la alcaldía Benito Juárez.

Sin proporcionar detalles, familiares explicaron que el deceso ocurrió a causa de una enfermedad.

Cerca de las 6:30 horas de ayer, transeúntes observaron que había una mujer inconsciente en el interior de una jardinera de la clínica, que se encuentra en la avenida México-Coyoacán, esquina con General Anaya, de la colonia Xoco.

De acuerdo con los curiosos, al ver que el cuerpo estaba en una posición extraña llamaron a personal

de seguridad del hospital, que dictaminó que la mujer no contaba con signos vitales.

Una hora después, hermanos de Nelly explicaron que desde hace unas semanas su familiar salía a deambular por las calles.

Al terminar con las tareas del levantamiento del cadáver, el personal de los Servicios Periciales trasladó el cuerpo a un anfiteatro local para que le practicaran una necropsia legal.

En relación a los rumores de un grupo de curiosos, la Secretaría de Salud de la Ciudad de México informó que la mujer no murió por falta de atención médica y que tampoco era paciente del hospital.

La dependencia también explicó que durante la noche sólo se acercó al acceso del personal médico, sitio en donde ocasiones duermen personas en situación de calle.

Fallece mujer afuera del Hospital de Xoco

QUEDA CADÁVER EN UNA JARDINERA

Algunos dicen que se le negó el servicio, otros señalan que se trata de una persona en situación de calle

ARIANNA ALFARO Y GENOVEVA ORTIZ

Durante las primeras horas de este viernes, una mujer, aparentemente vecina de la colonia, perdió la vida afuera del Hospital Xoco, por causas que hasta el momento se desconocen.

Mientras algunos aseguran que la mujer pidió ser atendida en el nosocomio y se le negó el servicio, otros dicen que se trata de una persona en situación de calle que durante varias horas deambuló por el lugar, aparentemente, en estado inconveniente y después perdió la vida.

Fue otra persona en situación vulnerable quien alertó a la fila de pacientes afuera del hospital, que la señora Nelly ya no contaba con signos vitales y quedó tendida en una de las jardineras sobre avenida México-Coyoacán.

Vecinos que identificaron a la víctima, de inmediato avisaron a su familia, a unas calles de donde ocurrieron los hechos, por lo que se aproximaron al sitio donde los paramédicos dejaron el cuerpo que ya no contaba con signos vitales.

Poco a poco, los curiosos se congregaron en el lugar junto a una de las entradas del hospital, para observar la trágica escena, en donde ya estaban varios familiares de la mujer de alrededor de 55 años de edad.

Personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) llegó al sitio para acordonar el perímetro y quedar a resguardo hasta la llegada de los peritos, quienes recabaron los datos de los hechos y levantaron el cadáver para llevarlo al anfiteatro de la demarcación.

Serán las autoridades quienes lleven a cabo las indagatorias para conocer las causas del deceso y, posteriormente, entregar el cuerpo a la familia.

SEDESA INFORMA

La persona que murió afuera del Hospital General Xoco no era paciente ni solicitó atención médica de urgencias, informó la Secretaría de Salud (Sedesa) de la Ciudad de México.

La dependencia lamentó los hechos e informó que, hasta el momento, se desconocen las causas del fallecimiento. Señaló que no era paciente de dicha unidad, así como tampoco se tiene registro de que solicitara atención médica en Urgencias.

De acuerdo con los reportes iniciales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina (SSC), se trata de una persona presumiblemente del sexo femenino, quien se acercó por la noche al acceso del personal médico, donde en ocasiones duermen personas en situación de calle.

Cerca de las 6:30 horas, el suboficial encargado del acceso vio a la persona sobre el piso, se acercó y notó la ausencia de signos vitales, por lo que se dio aviso a las instancias correspondientes.

Precisa Sedesa que la mujer no era paciente de dicha unidad médica, ni tampoco se tiene registro de que solicitara atención en Urgencias





Al parecer la mujer vivía y dormía afuera del Hospital Xoco; hasta el momento se desconocen causas del deceso /FOTOS: LUIS A. BARRERA



Muere mujer afuera del hospital de Xoco; no era paciente de esa unidad, aseguran

Familiares de personas internadas dicen que esperaba a ser atendida

JOSEFINA QUINTERO M.

Una mujer de la tercera edad perdió la vida afuera del Hospital General de Xoco, localizado sobre la avenida Cuauhtémoc, alcaldía Benito Juárez. Respecto a cómo fue el deceso, surgieron diferentes versiones: según elementos de seguridad, la anciana se encontraba deambulando sobre la avenida Cuauhtémoc, como lo hacen algunas personas en situación de calle que pernoctan en las banquetas del nosocomio, se quedó dormida en la jardinera y ya no despertó.

Algunas personas que se encontraban en la calle en espera de informes de sus familiares hospitalizados manifestaron que la mujer se sentía mal y estaba esperando a ser atendida, sin que nadie la acompañara.

También se informó que luego se sentó en la jardinera hasta que se dieron cuenta de que ya no se movía ni tenía signos vitales; de inmediato se pidió el apoyo, pero nadie atendió el llamado.

Cerca de las 10 de la mañana, los médicos del hospital salieron y certificaron la muerte; sin embargo, el cuerpo quedó tendido, porque se informó que correspondía a la fiscalía realizar el levantamiento del cadáver. Sólo fue cubierto con una sábana blanca.

Familiares de la fallecida acudieron al nosocomio y solicitaron el apoyo de la alcaldía Benito Juárez para que pudieran levantar el cuerpo, pero se les informó que debía cumplirse un protocolo.

Cerca de las 10 de la mañana, personal de Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia capitalina realizaron el proceso del levantamiento del cadáver y se inició la investigación por el deceso.

Por su parte, la Secretaría de Salud del Gobierno de la Ciudad de México, en una tarjeta informativa, señaló que “la persona no

era paciente de dicha unidad, así como tampoco se tiene registro de que solicitara atención médica en Urgencias”.

En tanto que en el reporte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina se indicó que la mujer se acercó por la noche al acceso del personal médico, donde en ocasiones duermen personas en situación de calle y que cerca de las 6:30 horas, el suboficial encargado del acceso la vio sobre el piso, “se acercó y notó la ausencia de signos vitales, por lo que se dio aviso a las instancias correspondientes”.

No obstante, hasta el cierre de la edición se desconocían las causas que provocaron el deceso de la adulta mayor.





▲ Luego de levantar el cadáver de la adulta mayor, la fiscalía capitalina inició la investigación por el deceso.
Foto Alfredo Domínguez



Ejecutado en Tlalpan distribuía viajes... y droga

ELOY LINARES

Juan Gerardo, quien murió durante un ataque a balazos en la alcaldía Tlalpan, recibió amenazas de muerte por supuestamente distribuir drogas. La víctima era conductor de la plataforma Uber.

De acuerdo con declaraciones de su esposa, quien resultó herida durante la agresión, un hombre llamado Ulises, narcomendista de la zona que estuvo en prisión por 10 años, mató a su marido, tras la orden de un sujeto apodado "El Chester", con quien ella tuvo una relación.

Recordó que los hermanos de Ulises, conocidos como "El Pillo" y "El Drácula", también acusaron a Juan Gerardo de distribuir drogas.

Fue la tarde del jueves, cuando Juan Gerardo, quien viajaba en compañía de su esposa en un auto Versa, fue ejecutado por unos sicarios que le dieron alcance a bordo de una motoneta en la esquina de las calles Del Rosal y Azucena, de la colonia San Pedro Mártir.

Testigos de la balacera explicaron que los agresores se dieron a la fuga por la calle Del Rosal con dirección al Sur, sin que se lograra su detención.



ASÍ DESPEDIAN A FALLECIDO

Plomazos en el Panteón San Isidro movilizan a polis

ELOY LINARES

Durante un sepelio, deudos lanzaron varios disparos al aire en el Panteón San Isidro, de la alcaldía Azcapotzalco, por lo que elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acudieron al lugar.

Por el incidente, las autoridades no reportaron detenidos, sin embargo, la presencia policiaca evitó que las detonaciones continuaran.

La tarde de este viernes vecinos solicitaron la presencia de la Policía, luego de escuchar las detonaciones dentro del cementerio de la colonia San Pedro Xalpa; temían que alguna bala perdida dejara lesionados o que una balacera estuviera ocurriendo.

Los colonos recordaron que el pasado 3 de mayo durante un funeral un joven, de 25 años, fue ejecutado en un probable ajuste de cuentas.

Ayer, los uniformados hicieron un rondín para prevenir a unas 50 personas que estaban en el sepelio sobre los riesgos de lanzar tiros al aire.

10

TIROS

por lo menos escucharon los vecinos de la colonia San Pedro Xalpa, en Azcapotzalco, por lo que alertaron a las autoridades.



Se arroja fémina a las vías del Metro

REDACCION
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MEXICO.- Una mujer perdió la vida al arrojararse a las vías del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro en la estación Bosque de Aragón, de la Línea B.

El trágico hecho ocurrió aproximadamente a la 1:20 horas ayer y a través de un comunicado en redes sociales, autoridades del Metro informaron que el servicio fue suspendido en toda la Línea B.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y personal del Metro CDMX desalojaron la estación Bosque de Aragón, para llevar a cabo el levantamiento del cuerpo.

Luego de 40 minutos de labores, el Metro de la Ciudad de México informó que se reanudó en su totalidad la circulación de trenes en la Línea B.

Cabe destacar que a través de redes sociales se informó que la persona fallecida era una mujer, cuya identidad es desconocida.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México llevó a cabo las primeras investigaciones para establecer si se trató de un suicidio.

PRESUNCIÓN



Se presume que la mujer se arrojó al paso del tren para suicidarse





ACRIBILLAN A HOMBRE

MUERTE A DOMICILIO

Motosicarios entraron a una casa de la colonia Tránsito y luego escucharon 5 tiros, según vendedores de ropa de paca

ELOY LINARES

Sicarios acribillaron a un sujeto al interior de un domicilio de la alcaldía Cuauhtémoc. Por el homicidio, las autoridades no reportaron detenidos.

La tarde del viernes, los vendedores de ropa de paca atestiguan el asesinato de un hombre en una vivienda que se encuentra en la esquina de la cerrada de Fray Servando Teresa de Mier y callejón de San Antonio Abad, en la colonia Tránsito.

Según la versión de los curiosos, después de escuchar cinco disparos vieron salir del domicilio a dos sujetos que abordaron una motocicleta para darse a la fuga, sin prisa.

Al asomarse, los comerciantes encontraron a un individuo, de unos 35 años, sobre el suelo con varios impactos de bala, cerca del zaguán.

Aunque un grupo de paramédicos llegó al lugar de los hechos, el lesionado había muerto cuando lo iban a auxiliar.



La madre del occiso entró en crisis al reconocerlo.



Minutos después, la madre sufrió un ataque de nervios cuando reconoció el cadáver de su hijo; al tratar de tranquilizar a la mujer, los familiares discutieron.

PELIGROSO. Mientras personal de los Servicios Periciales recolectaba los indicios balísticos, un grupo de mirones manifestó que la colonia se había convertido un lugar inseguro.

Mediante imágenes de las cámaras de seguridad, la Policía tratará de identificar a los responsables del crimen y la ruta que siguieron para escapar.

Para evitar que el cuerpo fuera fotografiado por los curiosos, las autoridades lo cubrieron con una sábana.

De acuerdo con cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema de Seguridad Pública, en el primer semestre de 2023 en la alcaldía Cuauhtémoc se registraron 45 homicidios dolosos.

Ejecutan a un hombre, el agresor lo conocía

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Ambos iniciaron una discusión por problemas personales en un inmueble de la colonia Tránsito

RAÚL HERNÁNDEZ

Un hombre murió tras ser atacado a balazos de forma directa, en el perímetro de la colonia Tránsito, en la alcaldía Cuauhtémoc, por un individuo que al parecer lo conocía. Le disparó siete veces.

De acuerdo con los primeros reportes, la víctima, identificada como Diego "N", de 31 años de edad, fue interceptada por su agresor al interior de un inmueble de la Cerrada Fray Servando.

A decir de testigos, ambos sujetos iniciaron una discusión por diferencias personales. El presunto homicida, de nombre Carlos, alias "El Charly", sacó una pistola y la accionó en por lo menos siete ocasiones contra su objetivo, ocasionándole heridas mortales, para posteriormente huir a pie, ante la vista de varias personas.

Ahí quedó tendido el masculino baleado, agonizando boca abajo sobre un charco de sangre, a unos metros de la entrada de un predio que alberga varios edificios de departamentos, en uno de los cuales éste habitaba hacía algunos años, antes de irse a vivir con su actual pareja. Iba de visita cada ocho días. Los presentes de inmediato solicitaron una ambulancia.

Tras los hechos ocurridos aproximadamente a las 17:30 horas de este viernes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMx, acudieron al lugar y al comprobar el reporte recibido vía radio, solicitaron la intervención de los servicios de emergencia, pero los paramédicos encargados de atender el reporte, únicamente acudieron a certificar el deceso.

El zaguán negro se mantuvo cerrado y los uniformados restringieron el acceso a quienes viven en el lugar, mientras que varios comerciantes que se dedican a la venta de ropa de paca y que instalan sus

puestos sobre la calle mencionada, se acercaban a enterarse de lo ocurrido.

Varios de sus familiares se conjuntaron en la entrada del predio y se mantuvieron a la expectativa de la llegada de los servicios periciales. La única que lloraba desconsolada era Susana "N", de 53 años de edad, madre del hoy occiso, mientras era abrazada por las personas que tenía cerca.

Entre el ir y venir de montones de ropa envuelta en sábanas, mientras retiraban sus puestos, vecinos se acercaron a la madre de Diego para ofrecerle apoyo. "Se los agradezco. Yo sé que él se portó mal con ustedes. No saben el dolor que tengo aquí adentro", dijo la mujer mientras se llevaba la mano derecha hacia el pecho y cerraba los ojos, evitando llorar nuevamente.

Aproximadamente a las 18:30 horas, integrantes del área Pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, se hicieron presentes para procesar el lugar de los hechos y realizar el levantamiento del cadáver





Asesinan a un hombre
de siete tiros en Cerrada
Fray Servando, colonia
Tránsito /FOTOS: JAIME LLERA





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**